
Protokoll der Schulparlamentsitzung vom 04.02.2021 

Anwesende s. Anwesenheitsliste 

Zeitrahmen 19.30- 21.00 Uhr 

Protokoll Michaela Redecker 

 

TOP Thema Inhalt Zuständigkeit Zeitrahmen 

1. Protokoll und 
Organisatorisches 

Die Versammlung ist beschlussfähig.   

2. 2.1 Rückblick Distanzunterricht 
- in die Notbetreuung kommen zunehmend mehr Kinder (vor allem Di, Mi, Do) 
- aktuell sind insgesamt sind 32 Kinder angemeldet 
- schön: Schule ist belebt 
- Problem: Material der Schüler*innen ist nicht immer vollständig 

 
Vitrinen 

- für den Eingangsbereich und Werkraum wurden Vitrinen von Stefan Baum gebaut 
 Ausstellung von Werken u.a. aus dem Handarbeits- und Werkunterricht  

 
Grüne Schule/Gartenbau 

- ein Teil des Schafstalls wird zurzeit für die Nutzung als Hühnerstall vorbereitet 
- Dünger (Pferdemist) für die Beete wurde geliefert 
- Herr Martins Matuzawa wird teilweise von Studierenden des Instituts unterstützt 

  

2. 2.1 Vorblick Aufnahmetage  
- können stattfinden, in den Vitrinen werden den an der BV  interessierten Eltern Werke 

von Schüler*innen präsentiert 
 
Klasse 12 
evtl. Einschränkung der geplanten Präsentationen durch Corona-Hygienemaßnahmen 

- Künstlerischer Abschluss wird vorbereitet 
- Künstlerischer Abend mit Vorstellung von praktischen 12-Klass-Arbeiten in Planung 
- Klassenspiel auf die Zeit nach den Osterferien verschoben 

  

2. 2.3 Distanzunterricht Bericht von Lehrer*innen 
- BV ist gut aufgestellt  
- Klasse 7-13: HPI-Schulcloud (Kooperation mit RSS Witten) 
- Klasse 1-6: Padlet 
- Kontakte werden z.B. über Telefonate oder Video-Konferenzen gehalten 
- Umsetzung variiert klassenweise 
- gut: die anwesenden Lehrer*innen erleben die meisten Schüler*innen engagiert und 

bemüht 
 

 

 



Bericht von Eltern 

- überwiegend positive Rückmeldungen 

- Gut: Video-Konferenzen erweisen sich teilweise als hilfreich, den Tagesablauf der 
Schüler*innen zu strukturieren 

- gut: im Vergleich zum Distanzunterricht im letzten Schuljahr: Sprachen werden 
unterrichtet 

- gut: Gitarrenkurs von Herrn Sulzer 

- gut: Einsatz von HPI-Schulcloud, Padlet 
 übersichtlich, gut gestaltet 

- wichtig: Kontakt untereinander zu halten 

- Umfang der Aufgaben vereinzelt groß 
 musste teilweise durch die Eltern eingeteilt werden  
 konnte in Rücksprache mit den Lehrern angepasst werden  

- Wunsch: bitte weitere Fächer einbinden, z.B. Sport 
Problem beim Unterrichtsfach Sport:  
Unfälle in Folge von Lern-/Übungsvideos aus dem Sportunterricht sind nicht über die 
GUVV versichert, jedoch über die Krankenkasse der SuS 
„Bewegungsangebote“ dürfen rechtlich gemacht werden ebenso Sportunterricht per 
Videokonferenz, bei denen die Lehrkraft online dabei ist.  

- Wunsch: Bitte auch weiterhin dafür sorgen, dass Schüler*innen eine Rückmeldung zu 
den von ihren zu Hause erledigten Arbeiten bekommen 

- Bitte: Ausfall des Englisch Unterricht durch Krankheit von Frau Maier auffangen  
 für Klasse 8 ist die Unterstützung durch Frau Schleiden geplant  
 Eltern wünschen sich zusätzlich zur Bereitstellung von schriftlichen Aufgaben auch 
mündliche Phasen und eine Rückmeldung zu den bearbeiteten Aufgaben 

3 Berichte aus den 
Gremien 

Vorstand 
- I-Pads wurden angeschafft (für Lehrpersonal und für Schüler*innen 

Ausgabe erfolgt in Kürze (Einsatz: Oberstufe) 
- Gelder aus Digitalpakt werden weiter in den Ausbau der IT-Infrastruktur investiert 
- die Schule hat einen Glasfaseranschluss erhalten 

 
Bauerhaltungskreis 

- trifft sich kommende Woche  
- Arbeiten in Kooperation mit Eltern zurzeit nicht umsetzbar 

 

 

4.  Antrag 
Fahrradabstellanlage 

Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung für Standort an der OGS und neben der Turnhalle 
Einrichtung an dem Standort beim Gartenbauraum wird zunächst zurückgestellt 

Gelder sind vom Vorstand bewilligt 

 
Anette Pröll 

 



Angebote wurden eingeholt, Bearbeitung läuft 

5.  Verschiedenes Idee: „Bildung in Bewegung“  
- Ziel: Zusammenrücken trotz Distanz  
- gemeinsame Gestaltung eines großen Kunstwerks 
- Schüler*innen erhalten kleine Holzkacheln (10 cm x10 cm) zum Gestalten 
- diese werden zu einem großen Werk zusammengesetzt 
- das Gesamtwerk bleibt in Bewegung: Holzkacheln können ausgetauscht werden 
- Aufstellen zu besonderen Anlässen 
 Resonanz insgesamt positiv 
 Idee wird in die Lehrerkonferenz getragen 

 
Ladestation für E-Bikes 

- wurde vor dem Gebäude (links neben dem Haupteingang) installiert 
- genaue Umsetzung der Schlüsselausgabe für die Fächer ist noch in Planung 

 
Holzengel 

- Stefan Baum hat im Werkunterricht für alle Familien der Blote-Vogel Schule einen 
Kerzen-Engel erstellt 

- Vielen Dank für dieses Geschenk, das an Weihnachten viele Familien darin unterstützt 
hat, sich in Gedanken nah zu sein. 

 
Stefan Baum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Stefan Baum 
 

 

6. nächste Sitzung Nächstes Schulparlament-Sitzung: 15.04.2021 – 19.30 Uhr  

- Idee: zusätzlich wiederholte Einladung kurzfristig vor dem Termin: durch Sekretariat 
und die Delegierten selbst, die in ihrer Klasse noch mal einladen 

- bitte explizit auch Schüler*innen einladen! 

- Einrichtung eines „Schulparlament-Verteilers“ 
 dafür werden die aktuellen Delegationen abgefragt 

- weitere Termine im Schuljahr: 15.04.2021, 10.06.2021 

- Je nach Gesetzeslage und Infektionsstand finden die Treffen in der Schule oder als 
Videokonferenz statt. 

Das Vorbereitungsteam bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmer*innen dieser Sitzung! Vielen 
Dank für die Disziplin rund um Mikros, Redebeiträge, Melden und die Offenheit, auch in diesem 
Format miteinander in Kontakt zu treten.  

 
Kirsten 
Bartnitzky-Burg 
 
 
 
Stefan Baum 

 

7. laufende Prozesse Antrag: Transparenz und Beteiligung aller Mitarbeitenden (11.04.2019) 
- ist zur Bearbeitung im Lehrerkollegium 
 Satzungsänderung wird vorbereitet (nächste Wahl steht in ca. 2,5 Jahren an) 

  

 

 



Anwesenheit 

Delegierter von: Name * Name Vertreter* 

Klasse 1:   

Klasse 2:   

Klasse 3:   

Klasse 4:   

Klasse 5: Kirsten Bartnitzky-Burg Jörg Ludemann 

Michaela Redecker 

Klasse 6:   

Klasse 7: Sarah Graf  

Klasse 8: Katja Suerken  

Klasse 9: Anna Muscat  

Klasse 10:   

Klasse 11: Birgit Grenda 
 

 

Klasse 12: Cordula Dressel  

Lehrer-Kollegium Unterstufe: Henrike Kühn  

Lehrer-Kollegium Unterstufe:   

Lehrer-Kollegium Mittelstufe: Lisa Schleiden  

Lehrer-Kollegium Mittelstufe: Katja Rothkirch  

Lehrer-Kollegium Oberstufe: Stefan Baum  

Lehrer-Kollegium Oberstufe: Jan-Christian Oxe  

Schüler/In Klasse 10:   

Schüler/In Klasse 11: Leonie Grenda Klara Schonefeld 

Schüler/In Klasse 12: Torben Dressel  

Vorstand: Thomas Müller  

Verwaltung/Küche/Hausmeister:   

OGS:   

weitere Eltern: Katharina Janssen 
Stefanie Gutsch 
Sandra Schonefeld 
Adam Chlond 
Dominic Muscat 

 

weitere Lehrer/Innen: Niclas Kohl 
Kenzo Martins Matuzawa 

 

weitere Schüler/Innen:   

Sonstige Teilnehmer/Innen:   

 

 


